

Shandong Juli Welding Co., Ltd. ist ein exportorientiertes, professionelles und High-Tech-Unternehmen mit Aktiengesellschaft, das sich auf die Herstellung neuer Schweißmaterialien konzentriert und Wissenschaft, Industrie und Handel integriert.

Shandong Juli Welding Co., Ltd. befindet sich in der Wirtschafts- und Technologieentwicklungszone der Stadt Dezhou, Provinz Shandong. Es umfasst eine Fläche von 120.000 Quadratmetern und eine Gebäudefläche von mehr als 80.000 Quadratmetern. Das Unternehmen beschäftigt derzeit mehr als 900 Mitarbeiter, darunter mehr als 260 Fachkräfte und leitende technische Mitarbeiter. Seit seiner Gründung im Jahr 1997 hat sich Shandong Juli nach Jahren des Kampfes zu einem der größten Produktions- und Exportstandorte für hochwertige Schweißmaterialien in der gleichen Branche in der Provinz und zu den vier besten des Landes entwickelt.

Shandong Juli Welding Co., Ltd. is a joint-stock, export-oriented, professional enterprise and high-tech enterprise focusing on the production of new welding materials, integrating science, industry and trade.

Shandong Juli Welding Co., Ltd. is located in the Economic and Technological Development Zone of Dezhou City, Shandong Province. It covers an area of 120,000 square meters and a building area of more than 80,000 square meters. It currently has more than 900 employees, including more than 260 professional and senior technical personnel. Since its establishment in 1997, Shandong Juli has become one of the largest high-quality welding material production and export bases in the same industry in the province and the top four in the country after years of struggle.